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発言の種別

項　　　目

１　来年度の府政運営方針
について

吉村知事

２　物価高騰対応重点支援
地方創生臨時交付金の活
用について

川端政策企画部長

３　新たな成長戦略
（Beyond EXPO 2025）につ
いて

川端政策企画部長

４　結婚支援の取組につい
て

𠮷田福祉部長

西野健康医療部長

西野健康医療部長

西野健康医療部長

西野健康医療部長

西野健康医療部長

市道総務部長

市道総務部長

８　職員給与について 市道総務部長

①　不妊治療に関し、早い段階からの経済的支援の他にも、情報提供
や、不安や悩みへの寄り添いが必要だと考えるが、現在の府の取組状
況への見解を伺う。

①　若手職員の離職が増加している現状についての認識と離職防止の
取組について伺う。

５　不妊治療について

６　大阪府受動喫煙防止条
例について

７　若手職員の離職につい
て

②　健全な職場環境づくりに向けた取組について伺う。

・　職員給与の改定と人事委員会勧告の関係について伺う。

・　今議会に提出されている物価高騰対策関連予算はどのような点を鑑
みて検討されたのか、及び事業周知の進め方について伺う。

②　不妊治療が保険適用になった後においても、ニーズの把握のため
にアンケート等を実施すべきであると考えるが、見解を伺う。

③　飲食店に対する、喫煙室を設置する際の補助制度の延長について
伺う。

①　条例の認知度と飲食店の対応状況について伺う。

②　条例違反の把握と指導基準について伺う。

・　「大阪のものづくり」を支援することが、持続的な成長と次世代産業の
育成に繋がると思うが、新たな成長戦略である「Beyond EXPO 2025」に
おいてどのように検討されているか伺う。

・　府における現在の結婚支援の取組と効果、及び今後の取組につい
て伺う。

・　来年度、どのように府政の舵取りをしていこうとしているのか伺う。
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９　府域一体となったインバ
ウンドに対する取組につい
て

松阪府民文化部長

１０　ナイトカルチャー発
掘・創出事業補助制度に
ついて

松阪府民文化部長

松阪府民文化部長

松阪府民文化部長

松阪府民文化部長

松阪府民文化部長

松阪府民文化部長

谷口都市整備部長

水野教育長

吉村知事

水野教育長

水野教育長

水野教育長

1５　万博への児童・生徒招
待事業について

水野教育長

１６　万博後の企業立地を
見据えた取組について

馬場商工労働部長

１７　万博運営費について 彌園万博推進局長

岩下警察本部長

吉村知事

②　万博記念公園内の国有地の取得に要する費用と、21世紀協会から
の寄付額について伺う。

②　万博記念公園駐車場の混雑改善に向けた取組について伺う。

①　府立学校条例における、募集停止決定判断の明文化について伺
う。

①　府立学校の施設改善に係る令和7年度予算について伺う。

②　府立学校の建て替えも含めた施設整備の計画について伺う。

１８　万博を目前にしての
「白タク」に対する取組につ
いて

①　適切な手段での万博会場への来場に向けた、「白タク」行為の排除
のための警察の取組について伺う。

１３　府立学校条例の運用
について

・　ナイトカルチャー事業が継続的に実施できるようにするための取組に
ついて伺う。

②　府立学校条例第2条第2項の見直しについて伺う。

③　府立学校建て替えに着手する時期について伺う。

１４　府立学校の施設改善
について

・　万博への児童・生徒招待事業にかかる課題への対応について伺う。

１１　万博記念基金の取り
崩しについて

①　万博記念基金の取り崩しと、万博記念公園の維持管理について伺
う。

③　万博記念公園内の国有地を取得できなかった場合の対応につい
て伺う。

１２　万博アリーナ完成後
の交通渋滞について

①　万博記念公園駅前周辺地区活性化事業に伴う交通環境整備につ
いて伺う。

・　企業立地の促進をはじめとした、企業の投資促進に関する審議会を
設置する、附属機関条例の改正案が提出されているが、同審議会を設
置する背景や、今後どのようなことを議論していくのか伺う。

・　大阪・関西万博の運営費の収支目標達成に向けた博覧会協会の取
組について伺う。

②　警察の取締り以外にも、知事の白タク対策に向けた意気込み、決
意を伺う。

③　万博記念公園駅前周辺地区活性化事業に伴う広域的な交通環境
整備について伺う。

・　インバウンド増加による恩恵を府内の国内事業者が得ることができる
ような取組について伺う。
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彌園万博推進局長

尾花大阪都市計画局長

２０　特定小型原動機付自
転車について

岩下警察本部長

岩下警察本部長

谷口都市整備部長

２２　「闇バイト」にかかる犯
罪組織の特徴及び対策に
ついて

岩下警察本部長

２３　「大阪府安全なまちづ
くり条例」の改正について

松井危機管理監

松井危機管理監

松井危機管理監

２４　性犯罪・性暴力対策
について

①　大屋根リングのリユース木材の引き渡し時期について伺う。

①　自転車事故の発生状況と安全利用促進に向けた取組について伺
う。

①　補助事業から委託事業に転換されることによって期待される、性犯
罪・性暴力被害者支援の拡充について伺う。

②　令和7年度のワンストップ支援センターにかかる予算額及び国の交
付金について、令和6年度と比較してどうなったのか伺う。

・　特定小型原動機付自転車の取締状況と、シェアリング事業者に対す
る対策について伺う。

②　自転車ヘルメットの着用促進に向けた効果的な取組について伺う。

１９　大屋根リングの活用に
ついて

２１　自転車の安全対策に
ついて

・　「闇バイト」をなくすためには、「匿名・流動型犯罪グループ」と呼ばれ
る犯罪組織の取締りが重要であると考えるが、これら犯罪組織の特徴及
び対策について伺う。

・　「大阪府安全なまちづくり条例」の改正についての、これまでのコンビ
ニ等事業者との調整状況について伺う。

②　夢洲第2期区域の大屋根リングの利活用について伺う。
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